



Mayor's School École des maires

AUGUST 20-21 | 20-21 AOÛT
Crown Plaza, Fredericton, NB

PROGRAM | PROGRAMME

Thursday August 20, 2026 | Jeudi 20 août 2026

Time	Title	Descriptions	Heure	Titre	Descriptions
12:30 - 1:00	Registration	Members pick up name tags	12h30 - 13h00	Inscription	les membres viennent retirer leurs badges nominatifs
1:00 - 1:30	Welcome		13h00 - 13h30	Bienvenue	
1:30 - 2:15	Keynote: Setting the Tone	Join us for an inspiring keynote from His Honour Mike Savage as he shares insights on leading with purpose, building trust, and setting a positive tone for your council and community. Drawing on his years as an M.P. and more than a decade as mayor of the Halifax Regional Municipality, this session will provide practical lessons and advice to help mayors lead with confidence, collaboration, and vision.	13h30 - 14h15	Discours d'ouverture : Donner le ton	Rejoignez-nous pour un discours liminaire inspirant de Son Honneur Mike Savage, qui partagera ses réflexions sur la manière de diriger avec détermination, d'instaurer la confiance et de créer une dynamique positive au sein de votre conseil municipal et de votre communauté. S'appuyant sur ses années d'expérience en tant que député et sur plus d'une décennie passée à la tête de la municipalité régionale d'Halifax, cette session proposera des enseignements concrets et des conseils destinés à aider les maires à diriger avec assurance, dans un esprit de collaboration et avec une vision claire.
The Honourable Mike Savage, ONS, Lieutenant Governor of Nova Scotia L'honorable Mike Savage, ONS, lieutenant-gouverneur de la Nouvelle-Écosse					
2:15 - 3:45	Building a Strong Council-CAO-Staff Relationship - Best practices for leadership, teamwork, role clarity and trust	Strong municipal leadership starts with strong working relationships. This interactive session will explore the practical dynamics between Mayors, Councillors, CAOs, and senior staff, focusing on the behaviours, communication practices, and role clarity that build trust and support effective governance. This two-part session will begin with a presentation and conclude with panel discussion featuring experienced municipal leaders and CAOs. Participants will gain practical insights and real-world strategies for strengthening collaboration and leading more effectively as a team.	14h15 - 15h45	Établir une relation solide entre le conseil municipal, le directeur général et le personnel - Bonnes pratiques en matière de leadership, de travail d'équipe, de définition claire des rôles et de confiance	Un leadership municipal fort repose avant tout sur des relations de travail solides. Cette session interactive explorera les dynamiques concrètes entre les maires, les conseillers municipaux, les directeurs généraux et les cadres supérieurs, en mettant l'accent sur les comportements, les pratiques de communication et la clarté des rôles qui permettent d'instaurer la confiance et de favoriser une gouvernance efficace. Cette session en deux parties débutera par une présentation et se terminera par une table ronde réunissant des dirigeants municipaux expérimentés et des directeurs généraux. Les participants acquerront des connaissances pratiques et découvriront des stratégies concrètes pour renforcer la collaboration et diriger plus efficacement en équipe.
Jacques Dube, President/Président, Strategic Engagement Stratégique Chaleur Inc.					
Panel Table ronde: Marc Melanson, Dieppe CAO and CAMA President DG de Dieppe et président de la ACAM The Honourable Mike Savage, ONS, Lieutenant Governor of NS L'honorable Mike Savage, ONS, lieutenant-gouverneur de la N-É Brittany Merrifield, UMNb President and Mayor of Grand Bay West-field présidente de l'UMNB et mairesse de Grand Bay Westfield					



Mayor's School École des maires

AUGUST 20-21 | 20-21 AOÛT
Crown Plaza, Fredericton, NB

3:45 – 4:00	Break		15h45 - 16h00	Pause	
4:00 - 5:00	Setting healthy Boundaries	Being a mayor means being visible and accessible, but healthy boundaries are essential for effective leadership. This session will explore practical strategies for balancing public expectations, personal well-being, and professional responsibilities while building positive relationships with your community.	16h00 - 17h00	Établir des limites saines	Être maire, c'est être visible et accessible, mais il est essentiel de savoir fixer des limites saines pour exercer un leadership efficace. Cette session explorera des stratégies concrètes permettant de concilier les attentes du public, le bien-être personnel et les responsabilités professionnelles, tout en tissant des liens positifs avec votre communauté.
	Panel I Table ronde: Amy Anderson, UMN Policy and Research Officer Craig Pollett, President I Président de Pollett Strategy Inc Jeremy Quiring, MA, CCC, LCT, JQ Counselling and Consulting				
5:00 – 6:30	Mayor's Social	Join fellow Mayors, MLAs, Ministers, and provincial senior staff for our Mayors Social! This informal gathering provides an opportunity to build relationships, connect with municipal colleagues, and engage with provincial partners in a relaxed setting.	17h00 - 18h30	Réception du maire	Rejoignez vos homologues maires, députés provinciaux, ministres et hauts responsables provinciaux à l'occasion de notre rencontre informelle entre maires ! Ce rassemblement est l'occasion de nouer des liens, d'échanger avec vos collègues municipaux et de dialoguer avec vos partenaires provinciaux dans une ambiance détendue.
6:30	Free time		16h30	Temps libre	

Friday August 21, 2026 | Vendredi 21 août 2026

Time	Session	Descriptions	Heure	Titre	Descriptions
7:00 - 8:00	Breakfast		7h00 - 8h00	Déjeuner	
8:00 – 10:00	Communications and the Public and Media	This session will looks at communications best practices for elected municipal officials. It will improve your ability to provide residents with good information in ways that maintain public trust. It will help you make the best use of limited time and resources. It will help you to inspire audiences and calm waters with simple approaches that will be helpful every day, and very helpful on your hardest days.	8h00 - 10h00	Communication , relations avec le public et médias	Cette session abordera les bonnes pratiques en matière de communication destinées aux élus municipaux. Elle vous permettra d'améliorer votre capacité à fournir aux habitants des informations pertinentes, tout en préservant la confiance du public. Elle vous aidera à tirer le meilleur parti d'un temps et de ressources limités. Elle vous permettra également de susciter l'intérêt de votre public et d'apaiser les tensions grâce à des approches simples qui vous seront utiles au quotidien, et particulièrement précieuses lors des journées les plus difficiles.
		Brian Lambie, President, Redbrick Communications			



Mayor's School École des maires

AUGUST 20-21 | 20-21 AOÛT
Crown Plaza, Fredericton, NB

10:00 - 10:30	Break		10h00 - 10h30	Pause	
10:30 – 11:30	How to Make Your RSC Work for You	Regional Service Commissions (RSCs) play an important role in supporting municipalities and delivering shared services across New Brunswick. This session will explore the role of Mayors in working effectively with their RSC, sharing practical experiences, lessons learned, and strategies for building strong regional collaboration and making the most of the opportunities RSCs provide.	10h30 - 11h30	Comment tirer le meilleur parti de votre CSR	Les commissions de services régionaux (CSR) jouent un rôle important dans le soutien aux municipalités et la prestation de services partagés à travers le Nouveau-Brunswick. Cette session explorera le rôle des maires dans la mise en place d'une collaboration efficace avec leur CSR, en partageant des expériences concrètes, des enseignements tirés et des stratégies visant à renforcer la collaboration régionale et à tirer le meilleur parti des opportunités offertes par les CSR.
	Panel I Table ronde: Bonnie Morse, Mayor I Mairesse, Grand Manan Kim Chamberlain, Mayor I Mairesse, Bathurst Paul Lang, CEO I PDG, Kent RSC I CSR Phil Ouellette, CEO I PDG, Fundy RSC I CSR				
11:30 – 12:00	Lunch		11h30 - 12h00	Lunch	
12:00 – 3:00	Running Effective Council Meetings	Effective meetings are the foundation of good municipal governance. This session will provide Mayors with practical guidance on the purpose and use of Roberts Rules and Code Morin, including strategies for maintaining order, encouraging productive discussion, and navigating challenging situations. Participants will explore how to manage meetings that go off track, understand the role of the Chair, and balance public participation with effective council decision-making.	12h00 - 15h00	Organiser des réunions de conseil efficaces	Des réunions efficaces constituent le fondement d'une bonne gouvernance municipale. Cette session fournira aux maires des conseils pratiques sur l'objectif et l'utilisation des « Roberts Rules » et du « Code Morin », notamment des stratégies pour maintenir l'ordre, favoriser des discussions productives et gérer les situations délicates. Les participants apprendront à gérer les réunions qui déraillent, à comprendre le rôle du président et à trouver un équilibre entre la participation du public et l'efficacité du processus décisionnel du conseil municipal.
	Atul Kapur MD, CPP-T, PRP, President, Better Meetings Inc.				
3:00	Wrap-up and send off		15h00	Conclusion et au revoir	